

社協ふないり

発行 舟入地区社会福祉協議会
 発行責任者 会長 福井 彰
 住所 広島市中区舟入南3丁目6-15
 唯信寺内 パルティア 1階
 電話 082-503-2405

令和5年度舟入地区行事の開催の おしらせ

◎舟入地区新年互礼会

令和6年1月7日（日）午前10時より
 場所：舟入集会所（操会館）

◎第46回舟入学区囲碁将棋大会

令和6年2月3日（土）午前9時より
 場所：舟入南集会所

鮎の掴み取り大会

舟入学区子ども会 指導員 池村志乃

例年行っていた鮎の掴み取り大会が、コロナ禍で中止になっていたが、今年は4年ぶりに8月19日（土）舟入小学校のプールをお借りして子ども会の行事として行うことができました。

実は、4年ぶりということで、今までどうやって準備や進行をやっていたのか、思い出すのに戸惑って不安を感じていましたが、地域の方々のご協力で進めていくことができました。当日も地域や舟入体協、保護者OBの方々など、たくさんの方にお手伝いをしていただき、鮎の掴み取りを無事に成功することができました。



参加した子ども達や保護者の方々からも、『楽しかったあ』、『また、参加したい』、『鮎が美味しかったあ』などのたくさんの言葉を掛けていただき、鮎の掴み取り大会を復活して良かったと、子ども会役員全員が喜びを感じました。

そして、子ども達の楽しい夏休みの思い出づくりができる本当に良かったと思います。これからも地域の方々と一緒に楽しい行事を行なっていきたいと思います。

最後に、協賛を頂きました方々に感謝、御礼を申し上げます。

中区自主防災会連合会 防災センター研修に参加して

舟入地区自主防災会連合会 佐藤清純

令和5年9月2日広島市総合防災センターにて災害に備えての防災研修がありました。このたびから中区の自主防災連合会14団体ある中で、毎年3団体ずつ大型バスで送迎参加することになりました。今年は、舟入、神崎、江波地区の防災会が参加しました。各団体20名から30名計70名から80名が参加しました。

講堂で説明があり、プロパンガスの爆発実験があり、続いて、煙避難体験、地震体験、油火災の消火実技訓練がありました。

この度の研修に何度も参加された方がおられ、何度も参加して、避難の仕方を身体で覚えることの大切さを実感しました。



第14回 町別対抗ペタンク大会

舟入学区体育協会 副会長 山田賢次

9月17日(日) 舟入小学校グラウンドにおいて、舟入体協主催の第14回舟入学区町別対抗ペタンク大会が行われました。

その日はとても暑く、開会挨拶の最後にも熱中症に対する注意の呼びかけがありました。その後、競技担当からルールやゲームの進め方について、ビュットやボールの投げ方など実演を交えての説明がありました。

予選は参加した16チームが4チームごとに分かれて、それぞれ3試合を行い、1位、2位チームが決勝トーナメントに進み、3位、4位のチームはフレンドリーのトーナメントで楽しむというものでした。1チーム3人で、それぞれ2個のボール(鉄球)をビュットめがけて投げ、ビュットの近くに残ったボールの数を競う競技ですが、味方のボールをはじいて相手チームに感謝される場面もありました。開始直後より後半戦、どのチームも投球の精度が高くなっていました。ただ、今までにない暑さにみなさん疲れておられたようです。

ペタンクはフランス発祥のゲームでプロヴァンス地方の方言「ピエ・タンケ：両足を揃える」が語源だそうですが、フランス気分を楽しむ余裕はありませんでした。負けてもいいから早く帰りたいと言われていましたが、それを我慢して最後まで戦われ、優勝までされました川東チームのみなさん おめでとうございます。

予選風景



優勝
川東チーム



パルティアでのサロンのようす。

福祉推進委員 黒田政一

縁側サロン

「あかちゃんひろば」クリスマス会に向けてのプレゼント作り。

毎週火曜日「縁側サロン」に参加される皆さんのご協力で、毎月第3金曜日「あかちゃんひろば」の12月のクリスマス会でのプレゼントを折り紙で作成していただきました。今年も、9月初めから11月までかかり、20人分のプレゼントが出来上がりしました。あかちゃんが喜ぶことでしょう。サロンのみなさんありがとうございました。



舟入サロン



クリスマスリース作り。

去る11月24日(第4金)舟入サロンで講師橋本真知子先生のご指導の下、13名のみなさんが、クリスマスリース作りに挑みました。橋本先生のわかりやすい説明指導で、どなたも立派なリースを作ることが出来ました。最後に皆さんで記念撮影をしました。



平岡才二郎氏ご逝去

去る10月27日老衰の為、お亡くなりになりました。87歳でした。

故人は30年以上にわたり、町内会長、連合町内会長、青少協会長などを歴任され、舟入地区の発展のために寄与されました。ここに謹んで深く哀悼の意を表します。